

Tercer lugar para las locales en la Copa de Andalucía

Las chicas de voleibol caen en semifinales ante el [Universidad de Granada](#) y vencen a Alhaurín en la final de consolación

DESIRÉ CIFUENTES / CHICLANA | ACTUALIZADO 16.09.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El equipo senior femenino del Club Voleibol Chiclana participó el pasado fin de semana en la quinta edición de la Copa de Andalucía, donde ha obtenido la tercera posición. Esta competición se ha celebrado en la localidad cordobesa de Montalbán y ha reunido a cuatro conjuntos, por lo que, junto a las chiclaneras, han tomado parte Unideba de Málaga, [Universidad de Granada](#) y Restaurante El Toro de Alhaurín El Grande.

El primer partido de semifinales enfrentó a las pupilas de Cristóbal Caballero contra [Universidad de Granada](#). Las locales no comenzaron muy bien el encuentro, ya que "creo que les pesó la presión de que el rival pudiera ser mejor", ha destacado el técnico local. A pesar de caer ello, empezaron a jugar mejor a mediados de este parcial y llegaron al 24 iguales, pero finalmente fueron las universitarias las que se hicieron con el juego por 26-24.



Yasmina Pérez, al remate.

El segundo set cayó de lado chiclanero debido a que las jugadoras supieron mantener la misma línea en su juego y plantar cara a las granadinas. Ganaron 21-25. Cuando parecía que el partido iba a ser de tú a tú, el conjunto local comenzó a cometer errores, sobre todo en recepción, lo que le llevó a perder el parcial. El cuarto y último juego también fue para [Universidad de Granada](#), que acabó haciéndose con la victoria por tres sets a uno. "En este último juego creo que nos pudo la presión de un *tie-break* y en los instantes finales nos pudieron los nervios", ha señalado el entrenador local.

La otra semifinal, la que disputaban Unideba y Alhaurín, finalizó con la victoria del primero de los dos conjuntos, que también obtuvo el pase a la final.

Así pues, Chiclana y Alhaurín se enfrentaron en la final de consolación por el tercer y cuarto puesto. En este choque, las jugadoras locales no tuvieron rival sobre la pista y se impusieron por tres set a cero, en un choque muy fácil para las pupilas de Caballero.

En lo que a la final se refiere. Fue [Universidad de Granada](#) quien empezó ganando por dos parciales a cero, pero Unideba fue capaz de darle la vuelta al marcador y acabó haciéndose con la victoria y con el título en esta quinta edición de la Copa de Andalucía de voleibol femenino.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Vuelos desde 20€ i/v

Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste.

Rebajas en vuelos

Compra tus billetes a unos precios increíbles. No pagues más por menos. Así de fácil c...

Vuelos Baratos

Descubre la nueva interfaz de VuelosBaratos.es. ¡Rápido, sencillo e innovador!

Novedades cocina en IKEA

En la cocina todos se escaquean. IKEA facilita transporte y montaje.

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Ferrán, Karlos, Santi y Sergi querrian tenerlos

DIARIO DE CÁDIZ TE HACE LA COCINA MÁS FÁCIL

Tú sí que puedes conseguir los moldes que todos los chefs querrian tener.

ENCUESTA

¿Es partidario de una moción de censura en Chiclana para que la alcaldía vuelva a manos del PSOE?

Han contestado 2433 personas

- Sí, Román debe ser el alcalde
- No, hay que mantener el gobierno de Marín
- Me es indiferente

VOTAR

[Ver resultados](#)



ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.



PRÁCTICAS EN GRUPO JOLY

Formulario para solicitar prácticas en los medios de Grupo Joly